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Monsieur le commissaire enquêteur

Intéressé depuis longtemps par les problèmes d’énergie, et par les éoliennes qui nous 

entourent, je pense que l’énergie éolienne est principalement un alibi écologique.

Ces machines de plus en plus gigantesque ne sont pas à l’échelle de nos paysages.

Leur implantation obéit à des objectifs financiers. Des lobbyistes font des promesses 

alléchantes       à des gens crédules, ces engins prolifèrent, leur envergure augmente, 

la pollution  devient menaçante pour l’ensemble des habitants d’un territoire, faune 

comprise 

Au-delà de cette pollution à court terme, quel aspect auront nos campagnes dans 20 

ans (durée de vie d’une éolienne) avec ces machines hors d’usage privées de 

démontage car les provisions promises s’avéreront nettement sous estimées ?

Doit-on sacrifier nos paysages, notre santé, notre faune, à une industrie marginale 

dans notre production nationale

Je pense qu’il est temps d’y réfléchir.    


